
年 月 日 木

1

５．良くなかった 2

６．無回答 9

（４）感想を自由に記入して下さい

○テーマ１　　　土岐市立総合病院　について
・土岐総合と東濃厚生病院が統合された場合、診療科によって医師数が減ることはないで
しょうか。
・医者を増やしてほしい。
・早急に進めてほしい。
・徳洲会の傘下になればベスト。
・市長は総合病院問題に積極的ではないのですか。
・病院は必ず私たちがお世話になるところ。もっと考えてほしい。
・早く結論を出してほしい。

○テーマ２　　　土岐口開発　　　について
・渋滞しないようにしてほしい。

○テーマ３　　　議員定数　　　について
・議員がよく勉強して、土岐市見合った定数にする。
・市民の意見を十分に聞き取れるなら削減してもいい。できなければ増員してもいい。
・地域の声が届かなくなるので、減らすべきではない。

２．良かった 14

３．ふつう 8

４．あまり良くなかった 1

無記名

（３）感　　想

人数

１．非常に良かった

60歳代 17 60歳代 1

70歳以上 9 70歳以上 1

５．無回答 50歳代 2 50歳代 3

４．その他 5 40歳代 1 40歳代

３．町内会から 24 30歳代 30歳代

２．市のホームページを見て 20歳代 20歳代

１．チラシを見て 8 10歳代 10歳代

人数 男　　性 人数 女　　性 人数

地　 区 駄知 記録者 水石玲子

（１）「議会報告会」を何で知ったか？ （２）年代と性別

平成３０年度　議会報告会　アンケート集計表

開催日 30 10 18 曜日 アンケート枚数 34 枚



（４）感想を自由に記入して下さい
○その他
・ディスカッションは良いと思う。ただ、若い人の参加が少ないので、体制を考えてほしい。
・地元（会場）に関する議員ですすめてほしい。
・発表の内容が分かりにくい。(事前に話がほしい）
・今回のような報告会があるのは良いことだ。
・時間が少なかった。
・意味の無い集い。
・初めて参加しました。みんなの話を聞けて良かった。
・どの問題もまだまだ考えなくてはいけないこと。
・土岐市がより住みやすい、市民にやさしい街になれば、と思う。
・一方的な感じ　形式的な感じ。
・意見を聞くだけで、もっと良い方法はありませんか。
・市民が参加しやすい、このような報告会は必要と考えます。
・駄知は不便です。困っています。
・議員さんの力で若い人が働く場所を増やしてほしい。そうすれば子どもも増えるのではないか。
・ご高齢の意見を聞いていると不安でいっぱいだと感じた。自分自身も同じ立場になってくるから他
人事ではないと感じた。
・市民からの質問に対して、若干不正確な回答もみられた。
・討議形式は非常に面白いと思うが、進行方法を検討する必要があると思う。
・議員の政治的な考えに少し物足りない。国の政治に順応するのではなく、土岐市独自の政策を
持ってほしい。
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